

MEDIENINFORMATION DES HOCKEY CLUB DAVOS

Das gab's noch nie!

Davos, 12. Dezember 2023

Der Spengler Cup Davos ist der Inbegriff von Tradition. Jährlich lockt das Turnier über 100'000 Besucher nach Davos. Sechs Tage Eishockey und ein Erlebnis, das bereits mit der Anreise ins Winterwunderland Davos beginnt. Dieses Jahr bildet das Turnier das erste Mal in seiner 100-jährigen Geschichte den Rahmen für ein Frauenspiel der höchsten Schweizer Liga.

Nicht als Teil des Turniers, aber im Rahmen von diesem, findet am 30. Dezember um 11.00 Uhr ein Meisterschaftsspiel zwischen den HCD Ladies und den Girls des HC Ambrì-Piotta statt. Diese Paarung kommt nicht von ungefähr, sondern hängt damit zusammen, dass die Herren aus Ambri bekanntlich als Titelverteidiger des Turniers in Davos sind. Je nach Turnierverlauf wird das Spiel auf ein grosses Zuschauerinteresse stossen. Marc Gianola, CEO Spengler Cup: «Ich freue mich, dass ein Frauenspiel, während dem Spengler Cup stattfinden kann. Damit verschaffen wir unseren Ladies, aber vor allem auch dem ganzen Frauensport mehr Sichtbarkeit. Für die Entwicklung des Sports ist diese unabdingbar.»

Paolo Duca, Sportchef des HC Ambrì-Piotta sagt: «Das Spiel unserer Girls in Davos wird zur Sichtbarkeit des Frauenhockeys beitragen. Ich freue mich sehr, dass unser Damen-Team die grossartige Gelegenheit hat, ein Spiel im magischen Rahmen des Spengler Cup auszutragen, und natürlich laden wir alle in Davos anwesenden Fans der Biancoblù ein, sie zu begleiten und zu unterstützen.»

Zuschauerrekord angestrebt

Die Women's League wie sie sich diese Saison präsentiert, ist jung. Die HCD Ladies auch erst seit Mai 2023 Teil des Hockey Club Davos. Und es ist kein Geheimnis, dass die Eishockeyspiele der Frauen in der Schweiz noch längst keine Ränge füllen. Faktisch ist das Engagement in ein Frauenteam vor allem als Investition in die Zukunft zu sehen, als Förderung – noch. Im Rahmen des Spengler Cup soll das Eisstadion Davos aber für einmal auch während eines Spiels der Frauen ordentlich gefüllt sein. Vor ausverkaufter Halle zu spielen – dürfte nicht realistisch sein, aber der Zuschauerrekord, der in der laufenden Saison der Women's League aktuell bei rund 325 Zuschauern liegt, wird geknackt. Zug (SWHL-B) hatte an einem Spiel im Oktober 850 Zuschauer im Stadion.

Erstmals seit vielen Jahren wieder ein Drei-Official System an einem Women's League Spiel

Anders als in der National League üblich, stehen bei den Spielen der Frauen jeweils nur zwei Schiedsrichter auf dem Eis. Nun wird das Spiel der HCD Ladies gegen HCAP Girls als Schauplatz für das Frauen Schiedsrichterwesen in der Schweiz genutzt. Andreas Fischer (Director Officiating / Referee in Chief) und Anna Wiegand (Development Officiating Manager Women & Prospects) dazu: «Wir freuen uns, dass das Spiel von einem erfahrenen und kompetenten Schiedsrichterinnen-Trio geleitet wird. Die langfristige Idee, das 3-Official-System auch bei den Frauen einzuführen ist, dass wir durch die granuläre Aufteilung der Aufgaben der Schiedsrichter:innen, eine Qualitätssteigerung der Spielleitung und somit eine Aufwertung der Liga hinkriegen. Das 3-Official-System bringt auch ein grosser Vorteil für Spielerinnen und Schiedsrichterinnen im internationalen Eishockey.»

Freiwillige Ticketspende zugunsten der HCD Ladies

Die Spiele der HCD Ladies können diese Saison während der Qualifikationsphase kostenlos besucht werden. Am Spiel vom 30. Dezember, können die Zuschauer einen frei wählbaren Betrag als Eintritt bezahlen. Es handelt sich hierbei mehr um einen symbolischen Beitrag, der den HCD-Ladies zugutekommt. Visibilität wird am Spiel nicht nur dem Fraueneishockey beigemessen, sondern auch Greenhope, dem Charity-Partner des Spengler Cup. Türöffnung zum Einlass ins Stadion ist um 10.00 Uhr

Zum Spengler Cup:

Ein Sportanlass wie kein anderer

Der Spengler Cup Davos lockt jährlich über 100'000 Besucher nach Davos. Die Zeit zwischen Weihnachten und Neujahr reservieren sich längst nicht nur eingefleischte Hockeyfans- und Kenner für den Traditionsanlass. Der Spengler Cup ist ein jährliches Happening, bei dem die hochkarätigen Spiele internationaler Top-Mannschaften im Mittelpunkt stehen. Was das Turnier aber zudem macht, was es ist, ist das komplette Erlebnis, das bereits mit der Reise ins Winterwunderland Davos beginnt. Wer dem Zauber einmal verfallen ist, wird es immer wieder tun. Der Spengler Cup zählt zu den grössten Schweizer Sportveranstaltungen, dessen Strahlkraft weit über die Grenzen hinaus reicht – und dies nicht nur, weil die Spiele in 40 Ländern übertragen werden. Die lange Tradition des Turniers, der Zeitpunkt der Ausführung, das unvergleichliche Davoser Eisstadion und die Tatsache, dass auf sechs Tage konzentriert unterschiedlichste Eishockey-Philosophien an einem Ort zusammenkommen, machen den Spengler Cup einzigartig und sind seit nunmehr 100 Jahren Teil des Erfolgsgeheimnisses, das alles überdauert. www.spenglercup.ch

Weitere Auskünfte gibt gerne Marc Gianola
Mail: m.gianola@hcd.ch, Tel. 081 410 04 60